

Jahreshauptversammlung der Flying Familli am 04.06.2025

Beginn: 19.30 Uhr im Ratskrug Materborn

Anwesend: s. Anlage

Ende: 21.06 Uhr

Zu 1) Begrüßung

Nina Pauls begrüßte alle Anwesenden.

Zu 2) Aufnahme neuer Mitglieder

Es konnten 71 neue Mitglieder aufgenommen werden, so dass wir jetzt 249 Mitglieder zählen. Wir hatten 14 Abmeldungen, plus 6, die noch ausstehen. Der Mitgliedsbeitrag wird dieses Jahr später eingezogen.

Alle neuen Mitglieder wurden einstimmig aufgenommen.

Zu 3) Rückblick der Session durch den Bericht des Vorstands

Am 02.06.2024 fand zum ersten Mal der Famillitag statt. Es wurde bei passendem Fahrradwetter eine schöne, familienfreundliche Tour geradelt. Bei Gegrilltem ließ man den Nachmittag ausklingen. Und alle waren sich einig, dass man so etwas auf jeden Fall wiederholen sollte.

Beim Sommerfest am 14.09.24 kamen über 100 Vereinsmitglieder zusammen, um einen unvergesslichen Tag bei strahlendem Sonnenschein, voller Spaß, Gemeinschaft und guter Laune zu verbringen. Das Sommerfest hat einmal mehr gezeigt, was unseren Karnevalsverein ausmacht: Zusammenhalt, Freude und unvergessliche gemeinsame Momente.

Ein wahres Feuerwerk der Kreativität und Energie präsentierten die Tänzerinnen der Bumblebees, Wölkchen, Chickpeas und Dancer in diesem Jahr auf unserer Karnevalsparty am 11.01.25. Neben dem traditionellen Gardetanz standen die Showtänze im Mittelpunkt und boten den Gästen ein abwechslungsreiches Programm voller Highlights bis hin zu spektakulären akrobatischen Einlagen. Die Tollitäten aus Kleve und Umgebung, ein Besuch von Hilla Heien, sowie das Solomariechen Lea Pauls durften an diesem Abend

nicht fehlen. Begeisterte Zurufe und tosender Applaus begleiteten jede Performance.

Bunte Kostüme, strahlende Kinderaugen und ein Programm, das keine Wünsche offenließ – die große Kinderkarnevalsparty am 09.02.25 begeisterte wie jedes Jahr Jung und Alt.

Das 24. Stadt Klever Tanzturnier am 15.03.25 war ein voller Erfolg. Zahlreiche Tanzgruppen aus der Region und darüber hinaus begeisterten mit beeindruckenden Choreografien und mitreißenden Darbietungen im Garde- und Showtanz.

Ein herzliches Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer, die unsere Veranstaltungen möglich machen! Euer Einsatz, ob sichtbar oder im Hintergrund, ist unzählbar.

Nur gemeinsam können wir solche Momente schaffen und uns stetig verbessern. Eure Ideen, Hinweise und Rückmeldungen sind uns wichtig, denn jede Veranstaltung soll ein Stück besser werden.

Danke, dass Ihr dabei seid!

Am 1.9.25 findet der Homerun, eine Aktion des Rotary Club, im Gustav-Hoffmann-Stadion statt. Die Durchführung erfolgt folgendermaßen: Es werden Spenden gesammelt. Diese werden komplett an den Rotary Club überwiesen. Nach der Veranstaltung werden die Spenden komplett wieder zurücküberwiesen plus eines aufgestockten Betrages. Das Geld geht komplett wieder zurück in die Gruppe.

Zu 4) Kassenbericht

Einnahmen Karnevalsparty 4596€, Ausgaben 4509€

Einnahmen Kinderkarneval 3078€, Ausgaben 1039€

Tanzturnier Einnahmen 5877€, Ausgaben 4336,78€

Daraus ergibt sich ein Kassenstand von 9566,44€ und somit ein Plus von ca. 2762€

Zu 5) Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.

Zu 6) Mitgliedsbeitrag

Innerhalb der nächsten 3 Jahre wird der Mitgliedsbeitrag von 10€ bzw. 15€ um 5€ auf 15€ bzw. 20€ erhöht.

In den kommenden Jahren wird der Beitrag jährlich um 5€ erhöht. Außerdem wird ein Familienbeitrag eingeführt.

Der Vorschlag wurde mehrheitlich mit einer Gegenstimme angenommen.

zu 7)

Termine der kommenden Session:

15.06.25 Famillitag

06.09.25. Sommerfest

28.02.25 Tanzturnier

14.11.25 Prinzenvorstellung

22.11.25 Prinzenproklamation

Weitere Termine folgen in Kürze

Zu 8) Sonstiges

Eine Prinzessin für Kleve

Vorstellung des KRK-Konzeptes Frauen in die Garde. Es würde eine Satzungsänderung etc. anstehen. Das Konzept wird erneut der Delegiertenversammlung im September vorgestellt. Danach Ausarbeitung des Konzeptes für Prinzessin/Prinzenpaar und diese muss dann noch genehmigt werden. Bis 2030 sind die Prinzen jedoch schon genehmigt, als würd dieses Konzept noch auf sich warten lassen.